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一般会計補正予算� 9,756万円
累　計� 113億9,117万円

（11月20日開催）
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日【会期�11/20】
番号 件　　　名

承認
第４号

専決処分第６号の承認について
（砥部町地域経済牽引事業の促進による地
域の成長発展の基盤強化のための固定資産
税の特例措置に関する条例の一部を改正す
る条例）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議

長

○ ○ ○ ○ ○ 承認

11/20
議案
第47号

砥部町職員の給与に関する条例等の一部改
正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決
議案
第48号

令和２年度砥部町一般会計補正予算（第６
号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

� （○：賛成）
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　９月28日・30日、10月２日の３日間、特別
委員会を開催し、令和元年度の各会計の決算
について、各担当課から、歳入歳出決算書及
び主要施策成果説明書等の資料に基づいて説
明を求め、予算執行状況の適否並びにその行
政効果等について審査を行いました。
　その結果、一般会計１件、特別会計７件、
企業会計２件の決算は、予算の議決目的及び
施策に基づき、適正に執行されていると認め
られ、12月３日の本会議において審査報告後、
いずれも認定されました。

　【主な意見】

　○とべ温泉「湯砥里館」の今後の運営について早急に検討が必要。

　○旧広田村役場について利用方法の検討が必要。

　○広田診療所の医師にも研修に参加していただいたほうがよいのでは。

　○新型コロナで学校が休校になったが、今後、状況に応じて子どもたちが
　　安心して学校に行くことができる体制を考えては。

　○坂村真民記念館については、周辺の施設も含め全体で観光客が増えるよう
　　考えては。
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